

Presseinformation



**Weserfähre
Bremerhaven**

Presseinformation 03/2024 Wiederaufnahme des Fährbetriebes

Die Sanierungsarbeiten an den Fähranlegern in Bremerhaven und Blexen konnten pünktlich abgeschlossen werden. Die neuen Dalben sind installiert. Am Sonnabend, den 23. März 2024 nimmt die Weserfähre GmbH den regulären Betrieb wieder auf.

Einladung Presse-/Fototermin am Mittwoch, den 20. März 2024 um 12:30 Uhr am Fähranleger in Bremerhaven

Oberbürgermeister Melf Grantz für Bremerhaven und der Städtische Direktor Bert Freese für Nordenham geben den Startschuss für den Testbetrieb. Für die Weserfähre GmbH stehen die Geschäftsführer Robert Haase und Hajo Schuchmann als Ansprechpartner zur Verfügung.

Die Redaktionen sind herzlich eingeladen.